
第４号様式（要綱第６条関係） 
 

2022年度 第２回 藤沢市立片瀬小学校 学校運営協議会会議録 
 

                       開催日時  2022年  ７月 ６日（水）10時～ 

                場 所   片瀬小学校 プレハブ２階 多目的室  

                       

出

席

委

員 

岩田 和美（会長・片瀬地区青少年支援フォーラム会長） 

村上 孝行（副会長・片瀬小学校校長） 

横田 淳一（片瀬市民センター長） 

大平 幸子（片瀬公民館職員） 

西永 雄二（前片瀬中学校 PTA代表） 

松本 眞理子（片瀬地区主任児童委員） 

林  直樹（東京都片瀬学園長） 

石渡 裕司（元小学校長） 

杉下 由輝（片瀬こま保存会事務局長） 

廣瀬 夏子（片瀬小学校総括教諭） 

森谷 雅子（片瀬小学校教頭） 

        以上１１名出席（１名欠席） 

        傍聴人 なし 

次

第 

１.開会 

２.会長あいさつ 

３.議題（１）１学期の取り組みについて 

       ・PC支援   ・体力・運動能力調査測定員  

       ・校外行事見守り・引率・手伝い   ・学習支援 

（２）地域学校協働本部について 

    （３）その他 

４.授業参観  

５.閉会 

 

協

議 

内

容 

＊３．（１）について 

 ●PC支援について 

・西永委員 …資料①により説明。 

・村上副会長…PC授業に限らず、複数対応ができるとよい。 

・廣瀬委員 …児童用も教員用も、予備 PC はありません。PC の不具合に備えて

予備がほしい。ローマ字入力については、４年生でも難しい子は

いるので、児童が参考として見ることができるような物を用意で

きるとよいと、話を聞いて思った。また、複数対応については、 

       担任との簡単な打合せをしておくようにすることが必要。 

 ●体力・運動能力調査測定員について 

・村上副会長…片瀬市民スポーツの会（社体）の方に依頼をし、来ていただいた

ことで測定がスムーズにできた。 

 ●校外行事見守り等 

・村上副会長…ご自宅の近くでの見守りをしてくださる方もいた。ありがたい。 

 ●学習支援について 



・松本委員 …夏休みの応募は定員２４人のうち、今のところ８人。追加募集を

かけてもよいかもしれない。ただし、学校を通してチラシを配

付すると公的なものと勘違いされることもあるが、あくまでも

ボランティアでやっていただいている。昨年から継続している

子は伸びているのがわかる。先生は４人なので、ほぼマンツー

マンで指導できている。 

 

        

＊３．（２）について 

・岩田会長 …資料②により説明。 

・廣瀬委員 …個人登録はだれが管理することになるのか。 

・岩田会長 …今は支援フォーラムがすることになるかと。 

・横田委員 …まちづくり協議会の事業のひとつに人材情報バンクセンター

（JJBC）があり（市内では片瀬地区と六会地区の２ヶ所のみ）、

現状は団体と団体をつないでいる。個人は受け付けていないのだ

が、、、 

・岩田会長 …今日の提案をたたき台として、今後意見をいただきたい。 

 

＊３．（３）について 

・大平委員 …公民館事業について。チラシにより説明。 

・事務局  …昨日７／５、藤沢市の学校運営協議会の取り組みについて、J： 

       COM の取材が入った。内容は片瀬小学校の PC 支援の様子につい

て。「ふじさわ情報ナビ」で８／１（月）～８／７（日）に放送

される予定となっている。 

・ 

 

４．について 

・４校時を授業参観 

 

 ＊給食試食ののち解散 

 

 

 

 
 

次回開催予定  2022年 9月 30日（金）10時～ 

                          場 所     片瀬小学校 多目的室        


